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①創ゼミという塾について 

私は高３の春から入塾しました。やりたいことがなく、志望校が全く決まっていない私の話を聞

いてくださり、受験校や勉強のアドバイスをしてくださった先生方には心から感謝しています。

また、面接練習をしてくださり、志望動機まで作ってくださった創先生には、感謝の気持ちでい

っぱいです。 

②特に力を入れて頑張った教科 

私が特に頑張った科目は英語です。私はとにかく読むのが遅かったのですが、英単をしっかり覚

えるようになってから、少しずつ読むスピードが上がっていきました。学校の行き帰りの電車の

中などの少しの空き時間でもターゲットを開くようにしていました。英単を完璧に覚えたのは夏

休みの間でしたが、もっと早くに覚えていたら共通テストでより高い点数をとれていたかもしれ

ない、と後悔しています。 

③共通テスト対策の重要性について 

私は共テ本番でご飯の味がしなくなるほどド緊張し、頭が真っ白になったのですが、ほぼいつも

通りの点数を取れたのは、ずっと共テ対策をしてきたからだと思います。すごく緊張していても

時間の感覚は身体が覚えていて、しっかり解き切る事ができました。そのおかげで共通テストリ

サーチで A判定をとることができ、安心して二次試験対策にはいることかできました。 

⑤塾の小テストの重要性について 

塾の小テストの点数は共テの点数に直結してきます。英単や漢文句形の小テストがしっかり取れ

るようになってきた頃から、共テの点が取れるようになりました。全て覚えきっても、忘れない

ように月に 1回は復習する日を作るのがいいと思います。 

⑥後輩塾生のみなさんに伝えたいことは、2 つあります。1 つは、後回しにしないことです。特

に英単！まだ時間があると思って後回しにしないでください。思っている以上に時間はありませ

ん。他の教科の抜けている部分が目について、英単などの基礎をやっている暇はありません。②

でも書いてあるように、もっと早くやっていればよかった、と私が後悔しているぶん、みなさん

は早く覚え始めてください。2つめは、共通テストの点数をしっかり取るということです。私は

共通テストが終わった後くらいから、周りの友達が私立で受験が終わり、勉強への意欲が失われ

ていきました。また、共通テストリサーチで A判定が出ていたこともあり、なまけていました。

そんな中で二次試験を受けてできるわけがありませんでした。おそらく二次試験はボロボロだ

ったのではないかと思います。それでも合格を掴み取れたのは共通テストの点数があったからだ

と考えています。これは私のように共通テストの配点が高い大学を受ける人に限られますが、共

通テストの点数を取れるだけ取って悪いことはないので、後の安心材料とする為にも取っておい

てください。安心材料があるからといって私のように怠けず、しっかり勉強してくださいね。結

果がどうであれ、頑張ったことはとても大きないい経験になります。やれることはやったと、胸

を張って受験に挑めるように頑張ってください！！ 


